



Más de una década promoviendo la actividad física

McDonald's llega a Santiago 2023 como auspiciador oficial del evento deportivo más importante del país

La compañía de comida rápida será parte de los sponsors que apoyarán la realización del gran evento con sede en Chile, que contempla 60 disciplinas en los Juegos Panamericanos; y cerca de 20 en los Juegos Parapanamericanos.

Chile, octubre 2023 - Presentan a McDonald's como el nuevo auspiciador de Santiago 2023. Los juegos se visten con la "M" para su pronta llegada a Chile, como el evento deportivo más importante del año. De esta forma, la compañía se posiciona como el restaurante oficial de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos.

Sobre este hito, Harold Mayne-Nicholls, director ejecutivo de Santiago 2023, destacó que *"como Santiago 2023 estamos muy felices del interés que ha tenido el sector privado en apoyar el mega evento deportivo más importante en la historia de Chile. Estamos convencidos de que el deporte es "nuestro punto de encuentro" como sociedad y es muy esperanzador sentir que estamos trabajando juntos en esto"*.

La compañía lleva más de 10 años promoviendo la actividad física y el deporte en el país, con sus talleres comunitarios y su histórico programa "Embajadores Deportivos McDonald's" que, desde sus inicios, en 2012, ha impulsado la carrera de más 15 deportistas de alto rendimiento.

En los últimos años, la compañía también presentó la iniciativa "Deportista Vecino" para dar apoyo a jóvenes promesas, de tres comunas, con grandes historias de crecimiento. Siempre con miras de inspirar a sus vecinos a iniciar una vida más activa.

Además, Arcos Dorados -McDonald's Chile- desde 2022, participa como socio estratégico del Comité Olímpico de Chile (Coch) posicionándose como la primera empresa del segmento de comida rápida en sumarse como colaborador oficial del Team Chile y sus deportistas.

De esta alianza también nació la iniciativa "Embajadores Team Chile-McDonald's", que cuenta con dos seleccionados nacionales beneficiados.

"Somos una compañía que tiene gran foco en la promoción deportiva. Buscamos inspirar a las comunidades a llevar una vida más activa con distintos programas como nuestro Plan Vecino, que ha permitido a más de 10 mil personas dar el primer paso hacia una vida más activa. También potenciamos el alto rendimiento en Chile a través de nuestros distintos embajadores,



que hoy llegan a 12 deportistas de distintas disciplinas”, comentó Carlos González, director general de Arcos Dorados Chile.

Cada uno de los programas de Arcos Dorados, en materia de alto rendimiento, ha contribuido a impulsar la profesionalización de grandes promesas del deporte, de los cuales un total de siete embajadores asociados a McDonald's han llegado a la cita de Santiago 2023.

Entre ellos el luchador grecorromano, Yasmani Acosta; el esgrimista, Gustavo Alarcón; la skater, Josefina Tapia; la lanzadora de disco, Karen Gallardo; y los deportistas paralímpicos: Vicente Almonacid en natación y Macarena Cabrillana en tenis.

Los XIX Juegos Panamericanos se realizarán en la ciudad de Santiago de Chile, entre el 20 de octubre y el 5 de noviembre, reuniendo a más de 60 disciplinas; mientras que la posta será tomada por los Juegos Parapanamericanos, que comenzarán el 17 de noviembre y se extenderán hasta el 26 del mismo mes, reconociendo a exponentes en cerca de 20 deportes.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.300 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 95 mil personas (datos de 30/06/2023). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com